
2021 年度薬学部同窓会 11 月幹事会 

日時：2021 年 11 月 30 日（火）19:30～20:35 

場所：リモート会議（ZOOM） 

参加者：稲垣愛美、稲垣雅彦、稲垣昌博、倉田なおみ、小林 勉、佐藤淳一、佐野敦彦、塩原仁子、 

武田康紀、田中佐知子、中西孝子、林 義晃、久光 隆、福村基德、村木理英、 

事務局：関 圭一 

 

１．佐藤会長より 

  九州、沖縄、中国地方の連絡会を開催した。直前に電話連絡をとり、参加を促す努力が必要と感 

じた。次は東北地方の連絡会を企画している。１２月に会長会が開催される予定。 

 

２．各種委員会報告 

・総務委員会（中西）：特になし 

・広報委員会（武田）：「卒業生推薦入試」について HP・FB へ掲載した。 

           「富士吉田白衣授与式」について HP・FB へ掲載した。 

           「四季」広告協賛及び原稿（退職教授、名誉教授、歴代会長、副会長、委員会 

長等へ。副会長、委員会長には３年間の総括、各支部からは１行でもよいので 

何らかの様子の報告）を依頼。 

・学術委員会（佐野）：前回の幹事会に参加していただいた本多大阪副支部長の協力を得て、 

計画していた薬学部研究室紹介事業を進める。  

福岡県薬務課の依頼を受け、医師会および薬剤師会共催研修にて 

「ポリファーマシー研修」を 11 月 27日に行った。 

・キャリア支援委員会：サイト更新、申込企業を募集中 

   （稲垣〔愛〕）  

・学生委員会（関）：就職活動支援（企業人事課の方により面接）を今後も行う。面接をした学生の 

就職先を知りたい（中西が調べる） 

 

３．審議事項 

・中西会計：10 月末までの収入と郵便局・銀行口座の使い分けを PP で説明。 

      暫く使う予定のない預金を定期預金に振り分ける提案があり、承認された。 

・関事務局長：「薬学部同窓会５０周年記念式典」は実施するのですか？  

コロナ禍の状況を踏まえて考える必要がある。１月の幹事会で再度審議する（佐藤） 

    

4. その他 

・関事務局より提案：１年生に白衣を自宅に持ち帰り家族に見せてもらうように働きかける。 

引いては会費収入につながると考える。 

・次回幹事会で選挙管理委員長を選任する 

  次号「四季」に通知 選挙（2022 年 6月 25 日）30 日前までに（5月 25 日）公示、立候補受付 

・田中佐知子学生委員会長：野瀬教授がこの秋叙勲した。お祝い(花)を東京のご自宅へ送ることにする 

・稲垣昌博副会長：今年度で定年退職するので、富士吉田担当は久光隆先生（２５回生）に引き継ぐ。 

・村木理英副会長：１月にもう一度中国地方部会を開催する 

・稲垣雅彦副会長：先日、アイスホッケーの公式戦が開催された。OB の応援もあり、試合ができること 

は部活の存続にもつながる大きな刺激となった。 

・倉田なおみ副会長：「四季」報告を書くためにも１２月に支部会をやる。 

          「いつでもお手伝いさせていただきます」関事務局長 

・林 義晃幹事：埼玉支部会開催について一任されている。１月下旬の日曜日午後を考えている。 

・塩原 仁子幹事：「昭和大学イルミネーション素敵です」小口理事長に感謝。対応の素早い関事務 

局長に感謝。 

・福村基徳幹事：東京支部会「卒後セミナー」はハイブリッドで開催する予定 

 



次回開催予定  2022 年 1 月 25 日（火）19:30〜 （リモート会議） 


